

Movimiento obrero

O. PRO BLOQUEO A PICCARDO

Una alerta a los trabajadores conscientes adheridos a la P.O.R. y a los anarquistas es general. Camaradas: una vez más nos vemos en la necesidad de dar la voz de alerta a todos los trabajadores y anarquistas que conscientemente prestan su apoyo moral y material a este boicot para que no los tome de sorpresa la maniobra del pulpo Piccardo y Cia., pues, como se ve obligado cada vez más a limitar su producción no escatima medios para contrarrestar los efectos de la solidaridad que los trabajadores prestan a este boicot.

Habiéndole fracasado el bluff de las rifas de casas y otras propiedades, hoy se ve en trance de sacar a cada momento oportuno nuevas marcas de cigarrillos a fin de oponer algún tiempo más su resistencia a la lucha a muerte que los trabajadores conscientes le hemos declarado. Para este efecto hace poco sacó la marca "Príncipe de Gales" y hoy, explotando la simpatía popular por la rifa, regala del océano con el avión "Plus Ultra", saca una nueva marca con este nombre. Por ello nos vemos obligados a estrechar más los lazos de solidaridad boicoteando igualmente a los cigarrillos "Príncipe de Gales" y "Plus Ultra", como a todos los elaborados por Piccardo y Cia. y Cia. A. de Tabacos.

EL ULTIMO VENDAVAL

Estaba aun fresco el acontecimiento acaecido entre la sociedad de Carpinteros, Aserradores y Anexos (donde se formó el grupo que editó un periódico intitulado "Nuestra Patria") contra la F. O. R. A. y LA PROTESTA, y de resultados de cuyo clama hubo que poner en la piqueta a hombres que parecían buenos, y ya han buscado un nuevo escándalo que hasta de vergüenza relatarlo. No contentos todos los chusacas juntos y no sabiendo ya por qué lado buscar camorra, ocurre el sensible suceso de la calle Loria 1194 y se atrincheran de nuevo, precipitando el ataque más feroz y vil que se pueda llevar contra una institución y un grupo editor. Tocaron a rebato todas las campanas, estallaron todas las bombas de estruendo, se querían comer los hombres crudos, pero como cosa caualleca, no podía tener ambiente, sino entre los que agitan cualquier céncreo para sembrar la discordia.

Ahora como antes, tirarán piedras y más piedras o bambolearán cualquier otro cadáver para desencadenar otro vendaval. Su fin no está satisfecho y procurarán por todos los medios, hasta los más viles quizás, para llegar al que hace años se han propuesto.

Se trata si, y hay que decirlo bien claro, de hundir el diario anarquista LA PROTESTA, pues para los super quijos sólo el recuerdo de lo que fue. Y aquí no hay otra finalidad que esta lucha de competencia por que algunos no pueden vivir aunque sean "superiores en ideas".

Hace mucho tiempo se viene pregonando que "La Antorcha" saldrá diario. Financiamiento no tiene vida ni tampoco opinión favorable aunque escriba sobre lo que se quiera. La venta estaría siempre relegada a un reducido tiraje y es por eso y no por otra cosa que se quiere matar a LA PROTESTA para quedar solos. Para ello se alió con todos los desperdicios del campo obrero y anarquista, se arrebata con hombres de moral bastante baja por cierto, y espantan sin poder ni dignidad un nombre que no deberjan ni señalarlo.

Pútil pretexto fue. Basta que un hombre haya sido algo para una colectividad, que aquel hombre (cuásmo, por ejemplo, responsable), produzca un hecho poco más o menos grave, y la sanción, sin analizar algunos y con premeditación, otros, cae sobre la colectividad organizada, y se acusa a esta y a su diario, de vendidos a los criminales, de ser de la más baja y vil catadura.

Quién leyó en "La Antorcha", el panfleto del grupo "Sembrando Flores", "El Telégrafo", "La Unión" y otros órganos, se habrá dado cuenta exacta de toda la maldad que todos ellos encierran en sus pobres almas.

Creemos que ese vendaval, aunque lo desencadenaron violentamente, no hará mella en la propaganda, para bien de las ideas. Creemos más, y es que lo que no han hecho las reacciones pasadas y la actual, aunque sorda, no lo hará, pese a todos los ex confabulados y por confabular. Hay hombres que contra esta lucha de intereses y de predominio, se jugarán el todo por el todo, para, como en otras ocasiones, triunfar a fin de que siga saliendo cotidianamente el vocero anarquista LA PROTESTA. Lo han hecho bastante bien.

Si, camaradas: ahora y siempre por la F. O. R. A. y LA PROTESTA debemos luchar. Son los baluartes del proletariado de esta región. No nos los dejemos arrebatar.

(De "El Obrero en Dulce", capital)

LA PROTESTA

Diario de la mañana

EL SUPLEMENTO

Aparece los días lunes

Suscripción mensual a

ambas publicaciones: \$5.-

AYUDAD A LOS PRESOS

Alentados, pues nuestra tenacidad será inquebrantable y ella nos llevará al triunfo de nuestra causa noble y altruista, imponiéndole el respeto a la dignidad de los productores conscientes.

Tenemos fe en nuestras fuerzas y en la solidaridad que nos presta nuestros hermanos de dolor y de miseria.

Boicot a todos los productos de Piccardo y Cia., y Compañía A. de Tabacos.

EL SECRETARIO

HUELGAS

FEDERACION O. DEL CALZADO

CASA GUIDA. — CASTRO BARRIOS 331.

El conflicto que el personal de esta casa sostiene, cada día adquiere mayores probabilidades de triunfo.

El balance de un aviso permanente en "La Protesta" durante toda la semana volviendo obreros "libres", le ha dado al señor Guida el resumen desalentador de un cero bien redondo. La actividad inagotable y los huelguistas logró arrancar del interior de su feudo a "libres" y esclavos. Ni uno solo queda adentro. ¡ Y eso que tiene bloqueado el taller con un ejército de pesquisantes, los que impiden el tránsito de los huelguistas a dos y tres cuandras de la casa!

El día obligado de arreglar el conflicto o perecer en su carrera industrial, no está muy lejos. En cualquiera de los dos casos, el triunfo será nuestro.

Recomendamos a los camaradas del gremio la debida solidaridad.

EL COMITE DE HUELGA

OBRREROS LADRILLEROS

(Punta Alta)

Comunican hallarse en conflicto con el propietario de hornos Aquiles Gatañes, el que trabaja con personal no asociado mediante irrisoria retribución. Todos los esfuerzos hechos para organizar ese personal, refractario han resultado inútiles, por lo cual se ha decidido mantener un estrecho bloqueo al material proveniente de esos hornos.

VIDRIEROS Y ANEXOS

Van ya 12 días de conflicto con la cooperativa de Ganari y Cia. y el último de los huelguistas se mantiene levantado a medida que transcurre el tiempo, debido a la confianza que cada uno tiene en sí mismo.

Después de un breve intervalo de 3 días que se dejó de vigilar la fábrica para ver el efecto que ello producía, se ha reiniciado, no costando gran trabajo convencer a los pocos obreros que con engaños habían vuelto al trabajo. Hoy que ver las armadas de que pretenden valerse estos miserables tráficos y traidores de la organización obrera para quebrantar el conflicto que le sostiene el personal y que frente a la firme decisión del mismo han de fracasar todos los medios que empleen.

¡Viva la huelga!

EL COMITE DE HUELGA

OBRREROS SOMBREREROS

Este sindicato persiste firmemente en insistir al boicot a la fábrica y productos de Bronzón Haes. Por lo tanto, recomendamos al gremio y a los trabajadores no omitir esfuerzo alguno para doblegar la testadura de dichos burgueses.

EL O. PRO BOICOT

OBRREROS PANADEROS

(Sección Oeste)

¡Advertimos al gremio y a los compañeros conscientes, que se abstengan de ir a trabajar a la panadería "La Flor", Avenida San Martín 1976, por haber despedido a compañeros organizados que trabajaban en esa casa, por reclamar mejoras. Esperamos nada traidores a sus hermanos de causa.

EL COMITE DE HUELGA

UNION CHAUFFEURS

Por resolución de asamblea se ha levantado el conflicto que pesaba sobre los Omnibus "La Unión".

Garage Juan B. Alberdi 4137.

Garage Catamarca 851.

Autos taxis 8225, — 9238 — 5780 — 8237.

Conflictos que mantiene actualmente esta organización:

Compañía Omnibus del Plata.

Autos 674 — 8151 — 2143 — 7294 — 3718

Tropa "La Mochona".

Tropa "La Tutankhamon".

Tropa "Nash", compuesta de estos coches: 576 — 696 — 617 — 905 — 959 — 1167 — 1143 — 1220 — 1459 — 1812 — 1894 — 3997 — 9928 — 10505 — 10527 — 10529 — 10568 — 10575 y el garage en que se guardan: Rondeau 2854.

Exhortamos a intensificar el boicot a los surtidores y alcoholos de la firma Guillermo Padilla Ltda. y surtidores Wico, safta fiscal de Comodoro Rivadavia, y surtidores (hoy pintados de amarillos) de Domingo Régules.

Boicot a las lamparitas "Otram".

¡Solidaridad, compañeros!

LA COMISION

OBRREROS MORAISTAS Y A.

CASA SIL Y Cia. — LEONES 2450.

Tenemos en conocimiento de los moralistas que Antonio Pellegrini es un gran tramposo y embrollón. Si los obreros no se le imponen es capaz de no pagarles nunca, intentando conformarlos con promesas.

Además de fábrica de monedas, tiene herrería, marmolería, carpintería y hornos de ladrillo. Con todos es el mismo cínico, y a los obreros del gremio nombrado en último término hace cuatro meses que no les paga.

Calleres Gráficos

LA PROTESTA

Se hace toda clase de trabajos de imprenta y de encuadernación

Libros, Folletos, Revistas, Periódicos, Estatutos, Carteles, Manifiestos, Programas, Entradas, Recibes, Estampillas de cotización, Carnets, Circulares, Sellos de Goma, Clichés, Fotografados, Estereotipias, etc., etc.

F. O. P. DE BUENOS AIRES

Para el sábado 20 quedan invitados los delegados de la F. O. Local de La Plata y F. O. Local de Lomas de Zamora a concurrir a la reunión que para revisar los balances de la F. O. Provincial de Buenos Aires se efectuará en Baudrix 2790, a las 14 horas.

¡Espero que no faltarán a esta reunión, y si hubiera alguna dificultad, me lo comunican a tiempo, para no perder tiempo y hacer el viaje inútilmente.

E. Marin. — Tesorero.

CONVOCATORIAS

CONDUCTORES DE CARROS

Convoca a la asamblea que se efectuará el sábado 20, a las 20 horas, en el salón "Liguaria", calle Azara 645 (entre Suárez y Braandier), donde trataremos la siguiente orden del día:

Acta anterior. — Correspondencia. — Informes de la Comisión. — Balance general. — Nombramiento de Comisión. — Asuntos varios.

Que nadie que se precie de consciente falte a esta asamblea.

LA COMISION

OBRREROS LADRILLEROS

(San Martín)

Se invita a los compañeros que quieran trabajar por la organización del gremio, a constituir el grupo editor de nuestro periódico, número extraordinario para el 1.º de Mayo, inclusive a los compañeros de Lomas y Quilmes, para el sábado 20, a las 20 horas, en B. Mitre 3270.

LA COMISION

OBRREROS PANADEROS

C. DE E. SOCIALES Y C. INTEGRAL

(San Martín)

Invitan a los sindicatos de ladrilleros y trabajadores del F. C. Pacifico sección Alianza, y compañeros que se interesen por la propaganda, a la reunión que se realizará el viernes 19, a las 10 horas, en Liniers 104, San Martín, para compartir ideas sobre el acto de protesta, y propaganda a realizar el 1.º de Mayo.

LA COMISION

S. OFICIOS VARIOS

(Alondra)

Llama a sus componentes a la asamblea que se realizará el domingo 21, a las 10 horas, en su local, Salta 1778, para tratar asuntos de importancia que atañen a esta sociedad.

EL SECRETARIO

F. O. LOCAL BONAERENSE

(Rosario (FORA))

A los compañeros de la Comisión de O. Repartidores de Pan.

Para resolver un asunto, relacionado con la buena marcha de la organización, se les invita a reunirse con el Consejo, el viernes 18, a las 21 horas, en la secretaría de la F. O. Local Bonaerense.

EL CONSEJO LOCAL

UNION CHAUFFEURS

(San Martín)

Este centro avisa a los camaradas poseedores de talonarios de rifa, y que debe sortearse en la última jugada del mes de marzo, el trato de aprearar la venta y entregar los talonarios no vendidos antes del 29 del corriente.

EL CENTRO

AVISO

Diego Mosquera. — Escríbeme a la dirección de Arango, calle San Martín 2855, Remedios de Escalada, pues ignoro tu paradero.

— José SEDANE.

"RENOVACION"

(Rosario)

Los componentes de esta agrupación quedan invitados a la reunión que se realizará el jueves 18 a las 20.30 horas, en Rivadavia 75, Pileño.

Un asunto importante requiere la presencia de todos.

EL SECRETARIO

AGROPACION AUXILIAR DEL O. PRO PRESOS Y DEPORTADOS

(Rosario)

Se cita a los componentes de esta institución a la reunión que para tratar asuntos de importancia, se efectuará hoy jueves, a las 20.30 horas, en el local de Colombres.

Se recomienda puntual asistencia.

EL SECRETARIO

PEDIDO DE PROPAGANDA

(Rosario)

Los periódicos, afiches y agrupaciones que editen material de propaganda anarquista, pueden enviar uno o más ejemplares a cargo de José Moreno, Castilla 1614, Lima, Perú, como canje y para contribuir a la difusión de los ideales revolucionarios en aquel país.

A la misma dirección se puede solicitar, a razón de 10 centavos peruano el ejemplar, el folleto "El movimiento obrero y el concepto anarquista", que es una recopilación de artículos de LA PROTESTA que tratan del tan debatido problema de la orientación de las organizaciones obreras según la tesis sostenida en estas columnas.

EL SECRETARIO

O. PRO BLOQUEO A PICCARDO

Recomendamos como siempre el boicot a los productos del Trust tabacalero, formado por Piccardo y Cia. y la Compañía Argentina de Tabacos. Las marcas boicoteadas son las siguientes:

Cigarrillos: "43", Regios, Príncipe de Gales, Reina Victoria, Barrileta, La Epoca, Gloria, La Poupée, La Populera, Ideales, Brasil, "H. P.", Iris, Titanes, Oro, La Cubana, Excelsoir, Triunfo, Soeiales, Colmena, Sables y Goal.

Tabacos, picadura y hebra: Virginia, Crispi, Popular, Margarita de Saboya, Pedro II, Humberto Iº, Bahía, Francisco, La Colmena, El Indio, El Toro, Millano, América, Cerro Corá, y las marcas de la Compañía Argentina de Tabacos.

¡Solidaridad, trabajadores!

S. OFICIOS VARIOS

(Gral. Roca — Río Negro)

A todos los trabajadores en general y a los de Río Negro en particular, notificamos que habiéndose constituido en esta localidad un comité pro boicot a la casa Fernández Fuertes y Cia. y máquinas trilladoras de Froilan López, a los efectos de intensificar la lucha, hasta doblegar la pretensión de estos despotas, solicitamos la ayuda tanto moral como material de todo compañero de buena voluntad.

¡Solidaridad, compañeros!

Correspondencia a nombre de J. Hernández Lázaro.

AGROPACION AUXILIAR DEL O. PRO PRESOS Y DEPORTADOS

(Rosario)

A los compañeros que se han comprometido para ayudar económicamente al Comité Pro Presos y Deportados por intermedio de esta agrupación, se les recuerda que pueden depositar sus cotizaciones en los locales de las siguientes instituciones:

LA PROTESTA, Perú 1537; F. O. del Calzado E. Unidos 3545; Ateneo D. de Villa Crespo, Aguirre 1185; "Cultura Libertaria", Andoategui 2608, Villa Urquiza; Ateneo A. Parque de los Patricios, Almaturo 604; Paraná 124 y en nuestra secretaría, Agüero 330 y B. Mitre 3270 (S. de R. Obreros Panaderos).

Asimismo, se comunica que esta Agrupación ha autorizado para cobrar a los siguientes compañeros:

Adolfo Verda, R. Franco, M. Alvarez, Gázzaro y A. A. García.

¡Solidaridad, camaradas!

LA AGROPACION

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

(Pileño — Avellaneda)

Función y conferencia, a beneficio de este Ateneo y el Comité Pro Presos de Avellaneda, que se realizará el sábado 20, a las 20.30 horas, en el Salón Politeama "Balzani", calle Pavón y Avda. Galicia (La Mosca).

El conjunto artístico "Calderrín de la Barca" pondrá en escena la obra del malogrado autor Florencio Sánchez, titulada:

"BARRANCA ABAJO"

En los entreactos la orquesta tocará himnos revolucionarios. — Conferencia por un compañero, sobre: "El anarquismo y la opinión vulgar".

Camaradas: por la propaganda y por los presos, ¡solidaridad!

Entrada general \$ 1.— Niños no pagan.

ATENEOS

(Rosario)

Función y conferencia, a realizarse en Estados Unidos 3545, el sábado 20, a las 21 horas, a beneficio de esta institución. El cuadro "Arte y Naturaleza" pondrá en escena la obra en dos actos, de E. Saldías: "El Compañero de Pileña", y la comedia en un acto, de E. Braoco: "Don Pedro Caruso". En un entreacto un compañero dará una conferencia sobre un tema de actualidad.

Se levantará el telón a las 21 horas, con objeto de terminar temprano y dar así lugar a los camaradas para concurrir al picnic de LA PROTESTA.

O. PRO BLOQUEO A PICCARDO

Recomendamos como siempre el boicot a los productos del Trust tabacalero, formado por Piccardo y Cia. y la Compañía Argentina de Tabacos. Las marcas boicoteadas son las siguientes:

Cigarrillos: "43", Regios, Príncipe de Gales, Reina Victoria, Barrileta, La Epoca, Gloria, La Poupée, La Populera, Ideales, Brasil, "H. P.", Iris, Titanes, Oro, La Cubana, Excelsoir, Triunfo, Soeiales, Colmena, Sables y Goal.

Tabacos, picadura y hebra: Virginia, Crispi, Popular, Margarita de Saboya, Pedro II, Humberto Iº, Bahía, Francisco, La Colmena, El Indio, El Toro, Millano, América, Cerro Corá, y las marcas de la Compañía Argentina de Tabacos.

¡Solidaridad, trabajadores!

S. OFICIOS VARIOS

(Gral. Roca — Río Negro)

A todos los trabajadores en general y a los de Río Negro en particular, notificamos que habiéndose constituido en esta localidad un comité pro boicot a la casa Fernández Fuertes y Cia. y máquinas trilladoras de Froilan López, a los efectos de intensificar la lucha, hasta doblegar la pretensión de estos despotas, solicitamos la ayuda tanto moral como material de todo compañero de buena voluntad.

¡Solidaridad, compañeros!

Correspondencia a nombre de J. Hernández Lázaro.

AGROPACION AUXILIAR DEL O. PRO PRESOS Y DEPORTADOS

(Rosario)

A los compañeros que se han comprometido para ayudar económicamente al Comité Pro Presos y Deportados por intermedio de esta agrupación, se les recuerda que pueden depositar sus cotizaciones en los locales de las siguientes instituciones:

LA PROTESTA, Perú 1537; F. O. del Calzado E. Unidos 3545; Ateneo D. de Villa Crespo, Aguirre 1185; "Cultura Libertaria", Andoategui 2608, Villa Urquiza; Ateneo A. Parque de los Patricios, Almaturo 604; Paraná 124 y en nuestra secretaría, Agüero 330 y B. Mitre 3270 (S. de R. Obreros Panaderos).

Asimismo, se comunica que esta Agrupación ha autorizado para cobrar a los siguientes compañeros:

Adolfo Verda, R. Franco, M. Alvarez, Gázzaro y A. A. García.

¡Solidaridad, camaradas!

LA AGROPACION

FUNCIONES Y CONFERENCIAS

(Pileño — Avellaneda)

Función y conferencia, a beneficio de este Ateneo y el Comité Pro Presos de Avellaneda, que se realizará el sábado 20, a las 20.30 horas, en el Salón Politeama "Balzani", calle Pavón y Avda. Galicia (La Mosca).

El conjunto artístico "Calderrín de la Barca" pondrá en escena la obra del malogrado autor Florencio Sánchez, titulada:

"BARRANCA ABAJO"

En los entreactos la orquesta tocará himnos revolucionarios. — Conferencia por un compañero, sobre: "El anarquismo y la opinión vulgar".

Camaradas: por la propaganda y por los presos, ¡solidaridad!

Entrada general \$ 1.— Niños no pagan.

ATENEOS

(Rosario)

Función y conferencia, a realizarse en Estados Unidos 3545, el sábado 20, a las 21 horas, a beneficio de esta institución. El cuadro "Arte y Naturaleza" pondrá en escena la obra en dos actos, de E. Saldías: "El Compañero de Pileña", y la comedia en un acto, de E. Braoco: "Don Pedro Caruso". En un entreacto un compañero dará una conferencia sobre un tema de actualidad.

Se levantará el telón a las 21 horas, con objeto de terminar temprano y dar así lugar a los camaradas para concurrir al picnic de LA PROTESTA.

LA PROTESTA

Diario de la mañana

EL SUPLEMENTO

Aparece los días lunes

Suscripción mensual a

ambas publicaciones: \$5.-

AYUDAD A LOS PRESOS